
L'annonce de la

grossesse de ma

femme après 2 ans

d'attente et des

médecins qui nous

avaient dit qu'on ne

pourrait jamais avoir

naturellement

d'enfant.

Arnaud 27 ans Dijon
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